
ATA DA 37ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 19ª LEGISLATURA 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARMÓPOLIS DE MINAS 

 

Aos quatorze dias do mês de outubro de 2024, às 18h30, reuniu-se ordinariamente a Câmara 

Municipal de Carmópolis de Minas, em sua sede na Rua Dorvelino Rabelo Costa nº 38, 

Centro, sob a presidência do Vereador Fernando Luís Rabelo Lebron, e secretariada por mim, 

Vereadora Whatiffa Francielly dos Santos Nogueira. Estavam presentes os seguintes 

vereadores: Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara, Claudinei Vicente da Silveira, Célio 

Roberto Azevedo, Dirceu da Silva, Geraldo Lucas de Lima e Silva, Jaqueline Emília Luciano, 

João Francisco Vieira, José Laércio da Silveira e Marcelo de Freitas dos Reis, conforme 

constam assinaturas no livro de presenças. Havendo quórum regimental, o Sr. Presidente deu 

início à sessão com a oração do "Pai Nosso". Em seguida, determinou a leitura da ata da 36ª 

reunião ordinária, realizada no dia 7 de outubro de 2024, a qual foi aprovada por 

unanimidade. Na sequência, foram apresentados os seguintes documentos: Projeto de Lei nº 

17, que "Declara de utilidade pública municipal a Associação Atlética Rural", de autoria do 

Vereador Célio Roberto Azevedo;  Projeto de Lei nº 33, que "Autoriza o Poder Executivo a 

aumentar o repasse da Contribuição e abrir crédito suplementar por anulação", de autoria do 

Poder Executivo; Projeto de Lei nº 41, de 11 de outubro de 2024, que "Abre Crédito Adicional 

Suplementar por anulação para os fins que menciona", também de autoria do Poder 

Executivo; Requerimentos nº 154 e 155, de autoria do Vereador Marcelo de Freitas dos Reis; 

Requerimento nº 156, de autoria do Vereador Claudinei Vicente da Silveira;  Moção de 

Aplauso nº 12 ao Tenente Leonardo Masson Gomes, da Polícia Militar, e a toda sua equipe, 

de autoria do Vereador Marcelo de Freitas dos Reis.  Após a apresentação das matérias, a 

palavra foi concedida aos vereadores para suas considerações. Dando prosseguimento aos 

trabalhos, a publicitária e atriz Carla Borges Costa ocupou o espaço "Tribuna Livre" para 

solicitar o apoio dos vereadores junto à Prefeitura Municipal, no sentido de viabilizar recursos 

para custear o aluguel de um ônibus. O objetivo seria transportar os participantes da Romaria 

à Congonhas, de Carmópolis para Belo Horizonte, onde será exibido, no Palácio das Artes, 

um documentário sobre a tradicional peregrinação anual. Por fim, a palavra foi concedida aos 

vereadores para abordarem assuntos de interesse público. Não havendo mais nada a ser 

tratado, o Sr. Presidente encerrou a sessão, convocando os vereadores para a próxima 

reunião ordinária, a ser realizada no dia 21 de outubro de 2024, às 18h30. Eu, Vereadora 

Whatiffa Francielly dos Santos Nogueira, secretária da mesa diretora, mandei lavrar a 

presente ata, que após lida, discutida e aprovada, será assinada por todos os presentes. 
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